## Excelsion

## No hay Plazo Para Entregar el Poder a los Civiles en Argentina: Massera

(UPLy AFP)

CRITICAN LA POLITICA ECONOMICA OFICIAL

MADRID, 23 de octubre.-- "El proceso de entrega del poder por los militares tantopuede fecharse para 1980 como para el año 2 mil. Es un proceso largo, en el que no hay un problema de fechas sino uno respecto del contenido que va a darse a esa cesión", afirmó aquí el comandante en Jefe de la Armada argentina y miembro de la junta militar de Gobierno almirante Emilio E. Massera, refiriéndose a la situación política de su país.

Massera, que visitó España durante 3 días en su condición de comandante en Jefe de la Marina de Guerra de su país invitado por la Armada Española, hizo estas declaraciones a la prensa local, poco antes de partir hacia una ciudad del interior en la que descansará antes mensionamiento del sector público, especialde continuar su gira europea.

Por otra parte, duras críticas a la política económica oficial se hace en un documento emitido hoy en Buenos Aires por dirigentes empresarios industriales de 15 provincias ar-

La declaración señala que "subsisten orientaciones que de no rectificarse a tiempo pueden llegar a debilitar los éxitos obtenidos, e incluso retroceder peligrosamente en los avances contra la inflación y la defensa del aparato productive"

Las críticas aluden a "la demora en profundizar rápidamente la racionalización y redimente en las empresas del Estado".

Debilitan a la Junta Militar Argentina, las Disputas Internas \* Estaría Subordinado al Triunvirato, Dice

★ Marina y Fuerza Aérea Objetan al Ejército

\* Massera Propone Designar un Presidente

Por JUAN DE ONIS,

BUENOS AIRES, 23 de el régimen militar hace dielas diversas ramas motiva-

La discusión, importante problema interno entre je-fes militares desde hace meoctubre.—La unidad de las ses, atañe al problema de fuerzas armadas argentinas, que establecieron aqui pintan como una lucha por el poder que entraña ambiciocho meses, se debilita a ciones personales y asun-causa de una disputa entre tos políticos.

La Marina, con cierto apodo por el modo en que de- yo de la Fuerza Aérea, ob-

beria manejarse el gobierno jeta el proceder del Ejército dela debería permanecer en en relación con la continua- funciones mientras esa ración del ejercicio de la Pre- ma de las fuerzas armadas sidencia por el comandante lleve a cuestas la parte más en jefe del Ejército, general dura de la campaña contra Jorge Rafael Videla, El almirante Emilio Massera, co- hasta que la Junta defina mandante de la Marina, sos- un plan político para lo futiene uge otra persona, no turo, inclusive los papeles miembro de la junta de los respectivos del Presidente y tres comandantes de las 3 la Junta, a fin de garantizar armas, debería ser designa un Poder Ejecutivo pode-

Agosti, comandante de la comentó un coronel del es-Fuerza Aérea, ha declarado que los comandantes de las tres armas deben de ser conserva muchos contactos de esa fecha.

la subversión izquierdista y un plan politico para lo fu-

ida como Presidente, en una posición subordinada a la Junta, que sería el órgano supremo del gobierno.

El brigadier Orlando no funciona como deberia".

remplazados antes que expicon hombres de negocios, re el periodo estatuario de ex dirigentes políticos v la Junta en marzo de 1979, personajes sindicales, ha y que el problema presiden-cial deberia resolverse antes entrevistas recientes, la "carencia de perspicacia politi-La postura del Ejército ca y dinamismo del gobier-consiste en señalar que Vi- no de Videla".

## Protesta en Suiza Contra el Simposio de Cooperación Europeo Latinoamericano

MONTREAUX, Suiza, 23
de octubre. (AP)—Aproximadamente mil personas de Economia, José Martinez realizaron hoy una protesta de Hoz. pacifica por las calles de este centro turístico suizo, contra la celebración del Primer Simposio sobre Cooperación Económica Europeo-

Latinoamérico.

La reunión debe comenzar aqui mañana, organizada por el Foro Gerencial Europeo, entidad empresarial no pecuniaria con sede en Ginebra. Tiene por me-ta fomentar el comercio entre ambas regiones y lo auspician el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo y la Comisión Económica de las Naciones Unidas para la América La.

Salada a Simposio, el que también contará con la presencia de ministros de la mayoria de los países lati-

Los manifestantes protestaron porque el simposio beneficiaria "a los dictadores y a las minorias privilegiadas" de Latinoamerica, en lugar de los pueblos que combaten contra "la mise-ria, el terror, el desempleo y el hambre".

Asimismo, dijeron que la conferencia crearia "u n a alianza entre banqueros y dictadores sangrientos".

Más de 1,200 empresarios asistirán al simposio, el que noamericanos.